

国労水戸

将来に不安は ありませんか

7月1日、グループ経営ビジョン「勇翔2034」が発表されました。大きな変革の一つとして人事・賃金制度の見直しがされます。

8月1日、運賃値上げが認可されました。

JR東日本グループの経営ビジョンが発表されました。

一番の注目点は我々の賃金が基本給から職務能力給を導入し、格差をつけられる点です。そのためには社

員の意欲、チャレンジ精神を押し付け成果を評価します。

新たな体制では、今の10支社から36の事業所本部を再編し地域の特性に応じた安全・サービスを提供できるとしています。

いろいろと課題がありますが国労は社員の不安を解消できる議論を作っていきます。

国鉄労働組合
水戸地方本部
水戸市三の丸
3丁目1-1
029-221-4008
発行責任者 堀 正人
編集責任者 坂下 司

8月1日、JR東日本は、国に申請していた運賃値上げが認可され、来年の3月に運賃改定されます。

特に電車特定区間や山手線内など私鉄との競合区間の割安感を廃止します。物価高騰や労務費の上昇で安全サービスの資金の必要性、今後のさらなる沿線減少から厳しい経営環境を理由としています。

9月21日、友部駅の電子連動更新に伴う体制の見直し、相馬駅が10月1日から直営化へ実施されます。

これまで統括センター化によって乗務員が時間によって駅業務に就くなど、運転業務など安全に不安を感じていませんか。

声かけて

仲間とTUNAG

拡大へ

水戸から

議長選出

7月27日、28日、第94回定期全国大会から中村代議員、8月24日、第39回国労東日本定期大会から小泉代議員が議長に選出されました。

今大会は機関連節の節目の年となり、多くの代議員からの真摯な発言で運動方針が確立し大会は無事終了しました。

第1回水戸地区本部定期大会

日時 10月18日(土) 11時～
場所 自治労茨城県本部 1階会議室

労働講座 10時～
注意 当日は駐車場は使用不可になります



国労水戸地方本部ホームページ
<https://nrumito04.wixsite.com/kokuromito>

QRコード⇒



国 労 水 戸

検索